

Jetzt einreichen! Naturschutzbund verleiht erstmals Biodiversitätsfilmpreis



© Mario Kain

Anlässlich seines 111-Jahr-Jubiläums schreibt der Naturschutzbund Österreich erstmals einen Biodiversitätsfilmpreis für den besten Naturfilm aus. Verliehen wird der Preis im Oktober beim „23. Innsbruck Nature Film Festival“ – dem internationalen Filmwettbewerb rund um Natur, Ökologie und Nachhaltigkeit in Innsbruck. **Wir freuen uns über jede Einreichung – noch bis 22. Mai!**

Alle Infos rund ums „Innsbruck Nature Film Festival 2024“ gibt's [HIER](#).
Zum Einreichen geht's hier entlang: <https://filmfreeway.com/INFF>

